

元気に、2学期のスタート

32日間の夏休みを終え、8月28日（水）、2学期がスタートしました。今年度は、厳しい残暑を予想し、夏休みを1週間後ろにずらしました。制作した作品や自由研究をまとめた大判用紙を抱えて登校してきた子ども達は、連日30℃越えの暑さを乗り越え、たくましく成長している様子でした。

2学期は12月24日まで、81日の授業日となります。2学期は、祖父母参観、6年生修学旅行、個人面談、とよっ子芋煮会、とよっ子フェスティバル、豊田祭、持久走記録会などの行事、活動を行います。日々の授業を中心として、子ども達の「育ち」を支えられるよう、教職員で力を合わせて教育活動に当たっていきます。保護者、地域の皆様の、相変わらぬご理解とご協力、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

ふるさとを愛する子ども

【花笠まつり出演】

8月5日（月）、6年「にじいろ学年」は親子行事として、花笠まつりに参加してきました。6月から練習を重ね、本番を迎えるました。山形中央郵便局から文翔館までおよそ900mを1時間かけて、踊りを披露してきました。ダイナミックな踊り、元気なかけ声に沿道の観客から大きな拍手を浴び、親子共々大満足の行事となりました。



写真提供：スナップ写撮さん

9月の主な予定

9／ 3日（火）	昔語りを聞く会
4日（水）	児童会委員会活動
5日（木）	全校朝会、クラブ活動
10日（火）	全校朝会、就学児検査
12～13日	6年生修学旅行（東京・日光）
14日（土）	資源回収※1
17日（火）	避難訓練
18日（水）	スクールコンサート
20日（金）	創立記念高取山登山※2

9／24日（火）	祖父母参観
24～30日	個人面談・通知表配付

夏休みの期間中、地域の皆様には、子どもの安全にご留意いただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、大きな事故なく2学期を迎えることができました。今後とも、事故防止のお声がけをよろしくお願ひいたします。

学校TEL 023-662-2058

※1「資源回収」につきまして、一緒に配付しました要項をご覧いただき、ご協力をお願いします。

※2「高取山登山」につきまして、地域の皆様へのご案内と一緒に配付しました。校歌にも歌われている高取山に、子ども達と一緒に登ってみませんか。申し込みをお待ちしております。

今号は、片面のみです。9月15日号で夏休みの頑張り・2学期はじめの様子をお知らせします。